



GREVE NATIONALE JEUDI 14 NOVEMBRE

Les organisations départementales du Bas-Rhin, SNUDI-FO, SUD éducation, SNE-FGAF, réunies ce mercredi 6 novembre, appellent à la grève décidée nationalement par les fédérations FNEC-FP-FO, SUD éducation, CGT éduc'action, FAEN afin d'obtenir :

**la suspension immédiate de la mise en œuvre de la réforme et
l'abrogation du décret sur les rythmes scolaires**

Elles invitent le Snuipp-Fsu du Bas-Rhin à les rejoindre comme cela est déjà annoncé dans de nombreux départements partout en France.

C'est maintenant ou jamais !

Avant que les décisions ne soient prises par les mairies et les PEdT rédigés.

La mobilisation se développe partout, tant chez les parents d'élèves, les maires que dans les écoles où enseignants et personnels territoriaux disent non à la réforme Peillon dans une unité syndicale grandissante.

C'est un fait, la réforme des rythmes scolaires s'avère catastrophique. Il est temps d'arrêter ce désastre.

**TOUS EN GREVE JEUDI 14 NOVEMBRE
Tous ensemble au rassemblement à STRASBOURG
à 10h30 devant l'Inspection Académique
Avenue de la Forêt Noire**

